

## Ordiales confesó el motivo por el cuál el Tata eligió a Jiménez y Funes Mori sobre Santiago Giménez

El exdirector de Selecciones Nacionales señaló que Martino le tenía confianza al 'Bebote'

Una de las grandes polémicas de Gerardo Martino como entrenador de la Selección Mexicana fue dejar fuera de Qatar 2022 a Santiago Giménez,

cuando atravesaba un gran momento en el Feyenoord.

Ahora, a unos meses de esa decisión, el exdirector de Selecciones Nacionales, Jaime Ordiales, reveló el motivo por el cual el 'Tata' dejó sin Mundial al 'Bebote'.

"Tata Martino consideraba que

Raúl Jiménez y Rogelio Funes Mori le daban algo que no encontraba todavía en Santiago Giménez. Él lo quería, porque lo veía con muchas condiciones. Tuvo que tomar decisiones.

Conozco perfectamente a Santi y creo que tenía condiciones que podían aportar al Mundial. No puedes

desprenderte que en su momento Raúl y Rogelio también tenían capacidades", señaló Ordiales en entrevista para Fox Sports.

Al final del día, Raúl Jiménez y Rogelio Funes Mori tuvieron pocos minutos en Qatar 2022 y ambos se fueron sin anotar, por lo que se considera que se extrañó al 'Cahquito' en el Mundial.

# SECCIÓN B

VIERNES 2 DE JUNIO DE 2023

## LIGA MX

### La Volpe levanta la mano para dirigir a América

En los momentos en que la directiva del América busca director técnico para el torneo Apertura 2023, el argentino Ricardo La Volpe alzó la mano para hacerse cargo del timón del cuadro americanista en lo que representaría la tercera ocasión que estuviera en el banquillo de los azulcremas.

La Volpe en charla con As México expuso a pregunta expresa que, si le dijeran que tomara el mando, ¿lo tomarías?, y respondió que "Como no lo voy a tomar, es un equipo que en el primer campeonato en 2016 terminé invicto, nadie me ganó en los 90 minutos, perdimos en los penales la Copa en semifinales y perdí la final con Tigres. No hubo equipo que me ganara en los 90 minutos, no me ganó ni el Atlético Nacional, el único equipo que me derrotó fue el Real Madrid, pero después había que reforzar al equipo, no se refuerza, tampoco me contratan y después ves que al siguiente técnico le traen nueve jugadores, por lo que si traes nueve jugadores, entonces la culpa no era tanto del técnico", dijo.

Y añadió que "Estoy más activo que nunca, viendo como juegan los equipos, hay diferentes equipos con diferentes maneras de pararse y de sistemas, pero eso es a través de los jugadores. Se que ahora es otra época, porque a mi siempre me ha buscado el dirigente, ni el mismo América cuando me senté con Culebro, Romano y Peláez fui solo, sin representante, pero ahora sin representante no tiene uno el verso que engaña a los dirigentes.

¿Al América no hay que rehuirle, sobre todo que eres un técnico con una trayectoria para hacerse cargo de un equipo que en estos momentos necesita entrenador?

Es un equipo que en estos momentos por sus aficionados, por sus necesidades, tendrías que armarlo para que guste y consiga salir campeón, no hay de otra, por eso también fui a dirigir a Boca Juniors, tienes que ser ganador, tienes que salir a atacar, saber que los rivales poco te van a jugar de igual a igual y menos en el estadio Azteca, tienes que preparar a un equipo que sepa atacar, que mantenga el equilibrio, pero que sepa atacar, es como cuando en la selección nacional dijeron que difícil la eliminatoria y yo dije, yo paso caminando la eliminatoria, porque yo sabía que iba a atacar, sabía que iba a ir a ganar, porque me lo venían demostrando los jugadores, porque uno sabe que en el América

si no sales campeón lo que sucede siempre el culpable es el técnico.

¿Se ha dicho en las redes sociales que ya estás en una época para ser director deportivo?

Ese comentario salió de la siguiente manera, yo pasé por América, por Toluca, pero los dirigentes no piensan un poco lo que es el director deportivo de pantalón corto, el director deportivo que yo quiero ser, es que el técnico de la Sub15, de la Sub20, en contacto con el de la Primera, para saber cómo estás jugando, buscando que el equipo de la Primera juegue igual que los demás equipos de la institución, porque el de la 15 juega de una manera y el de la 17 de otra. Sobre todo porque los entrenadores de estos equipos son jóvenes y les preguntó a todos, cuantos llegan a dirigir a Primera División, entonces es lo mismo con los jugadores de ir adquiriendo experiencia con ellos, entonces la labor de un director deportivo de pantalón corto es eso, alguien que acuda a los entrenamientos, los oriente, que dialogue con ellos para unificar un criterio, porque tienes que saber trabajar junto con el técnico de la Primera, para que encuentre jugadores de como jugar un 4-3-3 o en las visorias buscar si jugamos un 4-2-3-1, línea de cinco o 4-3-3, entonces buscar un 8 y un 10, no es lo mismo que buscar un volante de contención, porque ahora se trabaja eso de los rombos, pero si no trabajas las líneas, tanto defensiva como ofensiva, porque los equipos se te paran 30 metros delante de su portería y sácalos, pues el fútbol hoy es un ajedrez, porque tienen que saber cómo atacar

¿Pero quizá tu imagen los inhibe, tanto al técnico de la Primera como a los de abajo?

Yo digo entonces, porque hay un director en las escuelas y están los profesores, es lo mismo, que revisa si el de sexto grado está enseñando bien y también el de cuarto grado, si hay quejas de las madres, en el fútbol es lo mismo, pues un abogado, un doctor, se reciben, claro que tienen que adquirir experiencia, tienen que aprender, no de buenas a primeras tienen su despacho o su consultorio. Van con un cirujano de experiencia o un abogado también para aprender, pero tal parece que en el fútbol no aprenden eso, pregunto, porque en Argentina llevaron a Menotti, pues porque está al lado del director técnico y no llevaron a un empresario, pero quien tiene que estar ahí es alguien que sepa de cancha, de entrenamiento.

Dice que está activo y listo para regresar al América, pero el problema es que no tiene representante que con su verso engañe a los dirigentes.

## CHIVAS

### Afición pide le revoquen título a Tigres y se lo den a Chivas

Mediante una iniciativa en change.org, seguidores del "Rebaño" solicitaron que se vuelva a jugar el partido contra Tigres por supuesta alineación indebida.

La derrota de Chivas en la final del Clausura 2023 caló hondo en ciertos sectores de la afición del Rebaño. Al día siguiente del partido, en el portal de activismo por internet change.org surgió una iniciativa para que la Federación Mexicana de Fútbol anule el resultado del partido y el mismo se vuelva a jugar.

La solicitud, titulada como "Investigar la alineación de indebida de tigres, en la final vuelta vs chivas Clausura 2023 aparentemente habría sido creada por el usuario Christopher

Sánchez el lunes 29 de mayo.

La campaña va dirigida a la Comisión Disciplinaria de la FME, a la cual le exigen "investigar la alineación indebida de tigres en alinear mas extranjeros en la cancha de lo permitido en el partido de vuelta Final Vuelta vs chivas Clausura 2023, de ser declarado culpable, se le revoque su título obtenido recientemente, se le asigne a chivas como campeón o que se repita la final" [sic].

Tigres no incumplió el reglamento

De acuerdo al Reglamento de Competencia 2022-2023 de la Federación Mexicana de Fútbol, en un partido solamente puede haber un máximo de ocho jugadores extranjeros, o "No Formados en México". En la final, Robert Dante Siboldi hizo un cambio al minuto 91, Samir Caetano por Rafael Carioca, por lo que en cancha siempre hubo ocho extranjeros (Guzmán, Pizarro, Carioca, Quiñones, Gignac, Gorriarán, Ibáñez y Caetano).





Cristian Emmanuel "charro", Josué "caché" y Jonathan "el gordo", de apellido Salas Garay, tercia de ases de Tierra y Libertad, con su papá, el DT Tranquilino Salas Reséndiz y su tío, Héctor Salas Reséndiz, el 31 de mayo del 2015 cuando fueron campeones de Liga en la 1ª División Amateur.



Tierra y Libertad quiere de nuevo, ocho años después volver a saborear el almíbar de ser Campeones en la 1ª División Amateur.

Con el apoyo de su familia y de los colonos los niños y los jóvenes son prioridad

# Tierra y Libertad es amor al futbol: Tranquilino Salas Reséndiz

**\*28 años de promoción en la conformación de equipos de futbol en diversas categorías por amor al futbol y metiéndole de su bolsa porque en tiempos de campaña siempre las promesas políticas quedan en el aire. \*Mediante las redes sociales cada temporada aglutinan a más futbolistas de todas las edades y de diversas colonias y espera que los adversarios, los Lobos con piel de Ovejas si no ayudan que no estorben \*Aspiran esta temporada a ser campeones en la Primera División Amateur con el debido respeto a los clubes que tienen fuertes recursos económicos y la última vez que levantaron el trofeo de Liga fue el domingo 31 de mayo del 2015 derrotando 2 goles a uno a Chapultepec.**

Por Miguel Curiel Aguilar Asociado CRODENAY

Tierra y Libertad FC, es el nombre del Club que es tradicional en la zona oriente de la capital nayarita, con su cancha popular y que todos los días, mientras la luz natural esté presente, se ven a niños, jóvenes y adultos en la práctica del futbol soccer y tienen varias categorías, desde los peques, hasta adultos, destacando los futbolistas que conforman la 1ª División Amateur, los cuales, hace algunos años, fueron campeones, precisamente ayer 31 de mayo, en el 2015, los "Guerreros" de Tierra y Libertad con la égida, la comandancia de Tranquilino Salas Reséndiz se coronaron derrotando por marcador de 2 goles a uno a Chapultepec, esa vez, con goles de Christian Emmanuel "Charro" Salas Garay y de Juan Daniel se llevaron los honores de la Liga, el gol de los contrarios perdedores fue de Eder Martínez, el arbitraje ese domingo fue de Carlos Urzúa asistido por Jesús Alberto Barragán Núñez y por Julio Ovalle.

MC: Lino Salas, Tierra y Libertad en la 1ª División Amateur culminó la temporada regular como líder general y ahora inicia este domingo la Liguilla...¿Qué opinas?  
 IS: El grupo se comprometió para trabajar bien en el Campeonato para evitar el repechaje que acaba de pasar, sabemos que hay momentos malos, partidos malos y lo logramos y ahora empieza esta Liguilla bastante fuerte... hay que mencionar que tres de los hijos del señor Salas, de nombres Cristian Emmanuel "charro", Josué "caché" y Jonathan "el gordo", de apellido Salas Garay son la columna vertebral de la escuadra, uno es mediocampista armador, el clásico "diez", otro es recuperador de balones, contención y el otro es zaguero central...

MC: Aspiran al Campeonato...

IS: Estamos dentro de los ocho y creo que todos aspiramos, vamos a trabajar y tratar de hacer buenos partidos porque hay equipos poderosos económicamente que traen buenos jugadores pero aparte se tiene que jugar muy bien si queremos aspirar a algo...

MC: La Afición que te dice...

IS: Normal, ellos dicen ya viene la liguilla, que como nos reforzamos, ellos no dicen vamos a juntar una vaquita para apoyar, creen que hay dinero pero no, se conformó un buen grupo, un buen equipo como amigos de <"El Charro", su hijo Christian Salas Garay>, inclusive es la base del año pasado y eso nos ha hecho fuertes en esta temporada.

Tranquilino Salas Reséndiz explica que tiene 28 años conformando equipos en la colonia Tierra y Libertad, en alguna ocasión, que se hizo un equipo de niños chiquitos, precisa, la persona que lo organizó, por problemas de trabajo se empezó a apoyar en él y finalmente le dijo que ya no podía asistir y le dejó las credenciales y entonces se hizo cargo de ese equipo infantil "siempre me ha gusto mucho el deporte, el futbol, entonces tomando esa posibilidad que me dieron y nos quedamos ahí, nos hemos estado empapando y ya es necesidad de la gente, nos preguntan para el próximo año que categorías va a tener y eso, no nos obliga, pero si nos compromete en formar grupos de muchachos para que se involucren, y es que ahora no quieren responder, batallamos, porque, por ejemplo, tenemos una 1ª fuerza, todos quieren ser titulares, pero se tiene que batallar, poco a poco y ese es el problema con la juventud".

MC: Lino, he visto la seriedad con la que trabajan en el Club Tierra y Libertad, los veo en su cancha y observo que desde la formación, desde darles a conocer los fundamentos, trabajan con los niños...

IS: Por ese lado está el trabajo de uno de mis muchachos, egresado de la licenciatura de Educación Física, él está empapado, está contento, trabaja mucho, es un apasionado que trabaja muy a gusto con los niños y tenemos equipos desde los cuponcitos hasta la juvenil "A" y él me dice, yo

trabajo, esto es formación, otra, nosotros no escogemos, el niño que llegue a Tierra y Libertad se le da la oportunidad, hay niños que al año ya juegan bien, pero hay algunos que se desesperan porque es más lento su aprendizaje, pero ahí a nadie se rechaza, ahí el futbolista infantil o juvenil que llegue es bienvenido y a trabajar

Le comenté a Lino Salas que tiene la ventaja de que en los entrenamientos y juegos por las mañanas en fines de semana y por las tardes entre semana, de que sus hijos futbolistas de la 1ª división Amateur arriba mencionados le apoyan, uno de ellos es profesionalista y aprovecha sus conocimientos en pedagogía, psicología y conducta para enseñar los fundamentos básicos en el futbol, porque hay otros que se dicen profesores en otros clubes y lo que hacen es desmotivar con incongruentes regaños a los niños y su respuesta fue: "Aparte mi hijo tiene la experiencia en el futbol profesional y ahí adquieren la disciplina que debe tener y esto le ha ayudado mucho, él no es de esos fanfarrones que hablan mucho, él trabaja mucho, desde las 15:30 horas hasta que oscurece, le pone muchas ganas y en cuanto a los papás están conscientes de la evolución de sus hijos, hay veces que no pueden jugar todo el partido, pero si se les da la oportunidad, a unos más que a otros, pero así se va sacando esto"

MC: ¿Cómo le pueden hacer los padres de familia que quieran que sus hijos jueguen en Tierra y Libertad, niños de 8, de 10, de 12, de 14 años, juveniles que quieran jugar con Ustedes en la temporada que viene 2023-2024?...

IS: Algunos se acercan a la cancha, incluso traemos unos niños que vienen desde San Blas, y por medio de las redes sociales, en los grupos de whatsapp, con la tecnología cibernética y comunicaciones virtuales, se comunican con mi hijo, tiene un negocio de venta de artículos deportivos y se comunican con mi hijo le dicen que tienen un niño de tantos años y le dicen que días entrena, me lo pueden aceptar, a veces directamente me ven en la calle, mucha gente me conoce por el tiempo que tengo en Tierra y Libertad y mire, el sábado, una persona allá en Puga, me dijo: Don Lino, gracias a Dios hay Tranquilino para muchos años y Tierra y Libertad y ojala que después de Usted

siempre haya alguien que siga impulsando el deporte en esa colonia que es de barrio duro, donde la drogadicción a veces nos supera, pero tratamos de que sigan en el deporte y el objetivo es alejar a los niños y a los jóvenes de los vicios, muchos creen que de aquí nos mantenemos, no, tenemos trabajo, siempre saco de mi bolsa, cobramos una mínima cuota, para poner conos, agua, se ponen escaleras, se ponen balones, entonces no se saca para comprar todo el material, por ejemplo la arreglada de los balones la pagamos de nuestra bolsa y esto es realmente amor al deporte, nosotros le ponemos, no hay un ingreso realmente, como le hacemos en los equipos también, los papás nos apoyan con el tarjetón de su hijo, con el arbitraje porque nosotros no podemos absorber todo, entonces los papás si participan mucho y les agradecemos a todos ellos y no crea que son solo niños de Tierra y Libertad, tenemos niños de diferentes partes de Tepic y agradecerles a los papás que confían en nosotros por el poco o mucho trabajo que podemos hacer para que los niños no se desvien a algo malo"

La charla coloquial con este personaje del futbol fue fructífera y Lino Salas me dijo que el Club Tierra y Libertad que está agradecido con la afición y se conformó por levantar el nombre de la Colonia y "se ha trabajado fuerte y que los colonos deben estar orgullosos porque sin recursos, no tenemos apoyo, nos la vemos difícil para esto, el arbitraje, el refresco y los que nos van a apoyar que lo sigan haciendo con el corazón porque Usted sabe que hay contrarios y gracias por apoyarnos con el corazón y el que no nos vaya a apoyar que no nos siga, es la mera verdad".

Finalmente, sobre los señores que ejercen la política, sean diputados, senadores, regidores, funcionarios de los tres niveles de gobierno, a los que solo se les ve en las campañas y son capaces de agarrarse con sus mentiras de un clavo ardiendo con tal de engañar y que les den el voto, pero que jamás se les vuelve a ver, mucho menos llenarse de tierra y polvo los zapatitos boleados con charol Oxford, Lino Salas afirmó: "ha habido muchos que han ido a la cancha, pero traen otros proyectos y las promesas no les alcanzan a cumplirlas, quedan en el aire".



Tranquilino Salas Reséndiz, presidente del club de Futbol Tierra y Libertad, aquí en el estadio desaparecido, el "NAO", cuando ganó un trofeo en una final



La patita educada, calidad indudable, de Christian Emmanuel "charro" Salas Garay, mediocampista armador, de Tierra y Libertad.



Remate con la cabeza del "Charro" Salas, mostrando solvencia técnica.

**Noticias por la Radio**

Arianna OLVERA

José Luis NARANDO

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM** Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

**¡Estamos contratando!**

¡Capacítate para una profesión de servicio!

**Auxiliar de servicios**

**Consultor a previsión**

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos patronales
- IMSS e INFONAVIT
- Bónus
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- Y MAS!

BR

311-103-3334

¡Lucharánnnnnn!

# Excelente función en la arena "la cantera"

Mario Anguiano

Ahí estarán los rudos, ídolos de la afición, aún está pendiente el choque por el cinturón de campeón universal, pero el buen pancracio sigue presente en ese local del fraccionamiento "la floresta" de Vistas de La Cantera.

En la lucha estelar podrá disfrutar de la sapiencia de 4 gladiadores que son garantía, "loco" González y "Águila Dorada Jr", técnicos, contra "muerte negra" y "guerrero nayar", ¿quién cree que gane?, obvio que los 100 tíficos.

La semifinal será también de 2 contra 2, el rudazo "blazer" y "Épiko" contra la pareja diabólica, "niño suicida" y chavo Santana, quién sabe que irá a pasar, el niño y el chavo se hayan bien, tantos años luchando les dará esa ventaja que necesitan para

salir con el brazo en alto, van a ver.

En la lucha especial se aclararán ciertas dudas entre "la bestia" y "el hijo del vaquero", esas cosas no claras deberán limpiarse en este combate que es de revancha, y aquí no existe eso de que "en caso de empate directo a penales", never de limón la never, es revancha que alguno tiene que ganar, ¿si oíste verdad vástago del vaque?

La lucha que abre la función del 04 de junio a las 5 y media de la tarde será entre "Aéreo flama" y rey kora, allá usted si se pierde esta espectacular función, luego no diga que esto y que otro.

Precios estáticos, 100 varos los adultos y 50 los niños, arena "la cantera" avenida Aguamilpa 1101 esquina con Loma Tepic, Fracc. "La Floresta", si voy llevaré la mismáscara, la de siempre, no tengotra.



Valdrá la pena estar en la arena la tarde del domingo próximo.

MEXICANOS POR EL MUNDO

## Giménez, Dybala y Rashford; goleadores de la Europa League

El delantero del Feyenoord registró 5 goles en esta temporada de la competición europea. Boniface y Rashford fueron los que más anotaron.

séptimo título.

De esta forma, Santiago Giménez y Paulo Dybala culminaron el torneo con 5 goles. Boniface del Union Saint Gilloise de Bélgica y Marcus Rashford del Manchester United fueron los goleadores con 6.

En su primera temporada en la UEFA Europa League, Santiago Giménez fue el segundo mayor artillero de la competición. Empató con el campeón del mundo y subcampeón de este torneo, Paulo Dybala. Ambos registraron 5 goles a lo largo del certamen.

En los 9 partidos que el ex jugador de Cruz Azul encaró en el torneo continental, le anotó un doblete a la Lazio en su debut. Celebró goles contra el Sturm Graz de Austria, de nueva cuenta al equipo italiano en el cierre de la fase de grupos y uno más al Shakhtar Donetsk en la vuelta de los octavos de final.

Se cruzó con el futbolista argentino en la siguiente fase, y lo que estaba encaminado al triunfo del equipo de Rotterdam, con un agónico gol al '90 de "La Joya" el partido se fue a los tiempos extras para la eventual remontada. Los dirigidos por José Mourinho alcanzaron el duelo definitivo, pero el Sevilla, equipo que nunca perdió una final de Europa League, ganó su



Portero auténtico, Genaro "matorrales" Salazar

# HECHOS... DE LA PATADA

Mario Anguiano

Crónica de una copa anunciada, eso pasó el anterior domingo cuando rieleros le ganó la final de ese torneo a economistas, similares en la categoría diamante "C", a base de jugadores nacidos en el 58 y padelante o patrás.

De lo bueno, la clase de equipo que Armando armó, Tirado y apodado "pecas", tremendo cuadro que la temporada pasada ganó los 3 trofeos y en esta también quiere keke, desde luego que estará por verse.

La final de liga -cacaraqueada- será contra Zapata, nada fácil para ninguno ya que la éndiga liguilla todo tiene menos palabra de honor, sería bueno que ganara zapata para que de fútbol tengamos otro platillo.

Porque ahí tiene usted que en las gradas de la cancha "Jesús Ceja" estuvo gente la mar de interesante, varios de ellos jugaron en "los coras" y en otros cuadros profesionales, la verdad es que estos encuentros llaman la atención, o sea el buen balompié aderezado con la buena vibra, la vacilada y el saludo cordial, INGREDIENTES PARA SIBARITAS ¿Qué no?

Rafa Contreras "chán", Lupe de Anda, Javier Arias entre otros muchos, Enrique Paredes, la familia pieza importante para el jugador, eso denota que hay cariño por el viejón, todo ese entorno es el fútbol entre gente de veteranía.

Te sorprende un poco que de la gente que anda allá abajo tomando fotos y que jamás viste en un partido de la temporada apoyando a estos señorones de la diamante "C", ahí lo ves muy cueros y caminando como si de veras, jájájájá.

Son estas categorías las que te muestran como ciertas personas viven este deporte, los que se preocupan por conformar buenos equipos, a cambio de las críticas de algunos nos regalan con excelente fútbol, los que fueron estrellas en el profesional ahí están, en un cuadro desparramando talento de asociación. Luego aquellos que aportan su visión como entrenadores que mucho tienen que ver, aunque es mejor llamarlos directores técnicos, los que pronuncian las palabras motivadores en el momento justo, porque ese conjunto pléyade

necesita de eso. Eso nos hace recordar a Javier Camarena (¿ondianas Javy?) que hacía la dupla con José Corrales en aquellos trabucos de Marco Carrillo de grata memoria.

Bueno pues, esperamos que el domingo gane el que mejor haga las cosas dentro del gran rectángulo, Zapata o Rieleros, hermanados ambos en la diamante, que en cuanto a nosotros, simples espectadores, ya tenemos asegurada esa ganancia.

Nuestro reconocimiento al portero de economistas Genaro Salazar "matorrales" por el cuidado que tuvo de la meta, porteros en toda la extensión de la palabra ya hay pocos, él es uno de ellos.



Dos buenos técnicos Javier y José

**VENTA HOT**

**12 MESES SIN INTERESES**

**+ 10% y 19%**  
en boleto sencillo en tu regreso\*

Comprando en página web y app

Reserva en ☎ 33 3111 8780  
Call Center ☎ 33 1526 6794  
**www.tepicplus.com**

\*Promoción válida del 29 de mayo al 06 de junio del 2023. \*Vigencia para viajar 3 meses  
\*Aplica en todos nuestros destinos \*Solo aplica tarifa adulto \*No aplica con otras promociones -CAT 0% informativo.

**MEGA**

**XVIEW + INTERNET**

**INTERNET DE ALTA VELOCIDAD**  
DESDE 50 HASTA 1000 MEGAS\*

**+ TV INTERACTIVA**

PAQUETES DESDE **\$450** AL MES X 6 MESES

**¡MEGA ES MEJOR! 33 9690 1234 | mega.mx**



**Pulpa**

Negra  
de res kilo  
de \$ 223.90

a sólo  
**\$169<sup>90</sup>**



Ahorra con las Ofertas de Hoy y disfrútalo toda la Semana



**Carne**

Para asar SuKarne®  
Pieza de 500g  
de \$ 122.90

a sólo  
**\$85<sup>90</sup>**

**Hamburguesa**



Fina Max Burger®  
pieza de 720g  
de \$ 94.90

a sólo  
**\$79<sup>90</sup>**



**Bistec**

Picado  
SuKarne®  
pieza de 500g  
de \$ 126.90

a sólo  
**\$92<sup>50</sup>**



**Filete**

De tilapia  
grande kilo  
de \$ 123.90

a sólo  
**\$89<sup>50</sup>**



**Chuleta**

Lomo de  
Puerco Kilo  
de \$ 94.90

a sólo  
**\$79<sup>90</sup>**



**Pezquetas**

Empanizadas  
Kay® Kilo  
de \$ 109.90

a sólo  
**\$99<sup>90</sup>**



**Pechuga**  
Bola  
Bachoco®  
kilo de \$ 105.90

a sólo  
**\$85<sup>90</sup>**



**Filete**  
De pechuga  
Bachoco®  
kilo  
de \$ 182.50

a sólo  
**\$154<sup>90</sup>**



Más Cosas a Mejores Precios

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

**TEPIC**

PRECIOS Y OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY  
VIERNES 02 DE JUNIO DE 2023  
En sus Tiendas de Autoservicio LEY de esta Ciudad.  
Excepto Mercancía que no sea parte de su surtido